

Flotas de pesca imperiales armadas y contra la Flotilla por la Libertad de Gaza

Escrito por Ramón Pedregal Casanova / UCR
Jueves, 07 de Julio de 2011 06:57

El gobierno de las multinacionales de la pesca ha mandado a su subalterno PPPSOE que arme con ametralladoras pesadas su flota de pesca para repeler a los que llaman "piratas". Con su flota armada que se dedica a la pesca quieren llevarse 150.000 toneladas de atún de las aguas pertenecientes a las Islas Seychelles. Mientras la marina de guerra sionazista ametralla a los pescadores palestinos de Gaza, no les permiten pescar en sus propias aguas, el bloqueo sionazista, como hacían sus antecesores los nazis con los pueblos invadidos, tiene como objetivo matar de hambre y sed a mujeres, hombres, niñas y niños, las noticias de las agencias humanitarias sobre la desnutrición en Gaza son alarmantes. El gobierno de las multinacionales de la pesca ha mandado a su subalterno PPPSOE armar barcos y armar tropas mercenarias; según lo sabido estas son para intervenir en Somalia también contra los "piratas", a esa acción antihumanitaria de calibre multinacional le llaman extender la democracia. La Flotilla pretende romper el bloqueo declarado por las instancias de Derechos Humanos como ilegal y como genocida, para entregar a la población una ayuda mínima, abriendo paso a la solidaridad de los pueblos del mundo. Contra quienes el gobierno de las multinacionales de la pesca y los Bancos llaman "piratas", su gobierno subalterno ya tiene tropa interviniente de mercenarios, escogidos ex profeso, esa tropa mercenaria la selecciona, transporta y paga el gobierno de EEUU, su entrenamiento corre a cargo del ejército español en primera fase. No intervienen para romper el bloqueo ilegal contra el pueblo de Gaza. A tirar con bala contra quien se oponga al mandato de las multinacionales de la pesca; la ministra de la guerra, Chacón, en su servir al imperio, verá como cuando no esté recibe su premio, quiere atacar el problema desde "las raíces", fíjese a qué "raíces" se puede referir, quién es su culpable: "Las raíces de la piratería están en tierra, esta misión es imprescindible para erradicarla"; y también manda atacar por mar, que ya se sabe que cada atún va a llevar en el precio la parte correspondiente de sangre humana rebelde. Y, desde ya, le digo que ese atún lo van a vender por aquí, no lo van a entregar al pueblo de Somalia que es el que está en tierra y sin comer, eso lo saben la ministra de la guerra Chacón, las cuentas bancarias de los propietarios de las multinacionales y sus restantes subalternos.

El gobierno subalterno de las multinacionales y los Bancos, PPPSOE, hace todos los trabajos basura que le manden sus superiores, por eso cumple el mandato del gobierno sionazista de detener en Grecia con barcos de guerra del gobierno griego, subalterno de la Banca y las multinacionales y el sionazismo, a la Flotilla por la Libertad de Gaza, y tanta es la obediencia del PPPSOE que no quieren ni recibir a los miembros del Gernika, por lo que los defensores de los Derechos Humanos han tenido que acampar en la Embajada. Y la prensa al servicio del sionazismo callando una, y otra divulgando información llena de ambigüedades y falsa, ya sabe aquello de primero ignorar, luego tergiversar, después despremiar, y, por último, atacar.

Bancos, multinacionales, sionazistas y gobierno subalterno contra los Derechos Humanos. La ministra Trinidad Jiménez es la que ha puesto voz contra la Flotilla de los Derechos Humanos; Trinidad Jiménez es la misma que iba a la Trilateral, el gran círculo de los capitalistas, parece pertenecer a una célula sionazista dormida, hasta ahora, puesto que ha sacado la cara por el gobierno sionazista.

Flotas de pesca imperiales armadas y contra la Flotilla por la Libertad de Gaza

Escrito por Ramón Pedregal Casanova / UCR
Jueves, 07 de Julio de 2011 06:57

¿Y quiénes más forman parte de esa célula “durmiente” sionazista?: quienes defienden, apoyan y quienes confunden y callan el ataque a la Flotilla de los Derechos Humanos y al pueblo de Gaza, contra el que se comete genocidio, crimen de Lesa Humanidad.

Mientras tanto, el gobierno subalterno de las multinacionales y los Bancos en el Estado español, hace noticia para ensuciar la vista mediante la tinta de pulpo con su prohibición de acceder al Congreso de los Diputados, Imputados se les llama públicamente, si no es con “vestimenta adecuada al decoro exigible”: “Queda prohibido el acceso a las tribunas durante la celebración de sesiones a quienes no vistan pantalón largo o falda. Igualmente no se permitirá el acceso a los hombres en camisa sin mangas o camiseta de tirantes”. El gobierno de las multinacionales y los Bancos lleva corbata, chaqueta, pantalón largo o falda, pero ninguno de sus miembros necesita acceder al Congreso para enterarse de lo que ejecuta quienes están a su servicio, ya se lo mandan. Los defensores de los Derechos Humanos de la Flotilla, en concreto los españoles del Gernika, no son recibidos por la Ministra Trinidad Jiménez porque no son amigos del sionazismo, como ella, y no llevan corbata, chaqueta, pantalón largo o falda; si fuesen reconocidos sionazistas les abriría sus brazos y los llevaría a pasear por las células sionazistas españolas como han hecho hace poco, pero la Flotilla por la Libertad de Gaza no cumple con la norma del PPPSOE, ser sionazista y llevar corbata, chaqueta y pantalón largo o falda. El Paraíso Fiscal Vaticano tiene la misma norma de acceso a sus centros. Al PPPSOE le gusta tanto el Paraíso Fiscal Vaticano que quiere santificar la Cámara de Diputados poniendo la misma norma, pero eso es una cosa formal porque antes el Paraíso Fiscal Vaticano ha recibido del gobierno subalterno PPPSOE un ingreso, que es anual, de 10.000 millones de euros, 10.000 millones que no volvemos a ver, a bolsillo perdido, sin planes de devolución en la vida viva; a Dios rogando y con el fajo de billetes dando. ¿Van a mandar esos 10.000 millones al pueblo de Gaza? ¿cómo es que el gobierno subalterno español ingresa dinero a los ciudadanos de un Estado que es un paraíso fiscal? ¿por qué no dan ese dinero a la Flotilla de los Derechos Humanos? ¿Y qué más quieren los subalternos al servicio de las multinacionales, los banqueros, los sionazistas y el Paraíso Fiscal Vaticano?: quieren la vida del pueblo de Gaza, para eso han echado a la armada griega contra la Flotilla, que ésta no pueda romper el bloqueo con el que pretenden matar de hambre al pueblo; y la armada griega, rompiendo el derecho internacional, la ha secuestrado. Y otra medida más de la ministra Trinidad Jiménez en consonancia con ese carácter clasista tan marcado: no recibir ni contestar a los defensores de los Derechos Humanos, y mantener el silencio en su prensa o, en todo caso, poner una información falsa; eso es lo que quiere el gobierno subalterno en cumplimiento de obediencia al Estado sionazista de Israel.

Es hora de intensificar el BDS, boicot y desinversión a los productos sionazistas. En el Estado español su código de barras comienza por los números 729, tienen la lista en rebellion.org: “Productos israelíes comercializados en el Estado español” <http://www.rebellion.org/noticia.php?id=107329>

Flotas de pesca imperiales armadas y contra la Flotilla por la Libertad de Gaza

Escrito por Ramón Pedregal Casanova / UCR
Jueves, 07 de Julio de 2011 06:57

La Flotilla misma es la que ha cuestionado a los enemigos de los Derechos Humanos, primer paso para acabar con el bloqueo sionazista al pueblo de Gaza.